



SCORE

APUNTA AL TÍTULO

Dorados de Sinaloa buscará sacar ventaja cuando esta noche reciba a Atlético San Luis, en la final de ida del Apertura 2018 del Ascenso MX. **4D y 5D**



EXPRESIÓN

BAILARÁN EN SACRAMENTO, CALIFORNIA

La Compañía de Danza Folclórica Eldorado estará participando en el Festival Binacional, a realizarse en Estados Unidos el 1 de diciembre. **4C**

EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTRO PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1705 DÍAS DE IMPUNIDAD



3,079

Hombres y mujeres participaron



Elementos de la Policía Militar y canes entrenados desfilaron por el Centro de Culiacán.

Buscan crear ambiente de seguridad, paz y armonía

Presume la milicia poderío en Culiacán

JOSÉ ABRAHAM SANZ

Más de 3 mil de soldados transitaron ayer por la principal vía del centro de Culiacán, como una muestra del poderío del Ejército en la capital de un estado considerada la cuna de los más conocidos capos del narcotráfico en México.

Con sus uniformes impecables, botas negras lustradas, cuello blanco, boina verde, boinas guindas, en vehículos, con camuflaje o acompañados por canes, los efectivos de la Tercera Brigada de la Policía Militar de Culiacán, con sede en El Sauz, de la Novena Zona militar y algunos de la Tercera Región Militar, desfilaron un día después de la visita del Presidente Enrique Peña Nieto.

Esta fue la primera ocasión que hay en esta ciudad un desfile tan grande, con el mayor número de elementos, 3 mil 79 según los mismos organizadores, algunos armados hasta con bazucas, artillería antiáerea, en 74 vehículos, algunos blindados, 74 canes y 15 aeronaves, una decena de helicópteros y cinco aviones que surcaron los aires por el centro de la ciudad.

Antes de que comenzara el desfile, la fila de elementos, vehículos y canes se ubicó inmóvil desde el Bulevar Emiliano Zapata hasta la calle Benito Juárez, donde por lo menos tres compañías de la Policía Militar y uno de operaciones especiales comenzó

Desfilan más de 3 mil efectivos del Ejército y la Policía Militar que patrullarán Sinaloa en lo que queda del Gobierno de Quirino Ordaz Coppel



Vehículos blindados fueron parte del contingente militar.

con el show, acompañado de una banda de guerra, una orquesta y coro militar.

“Lo que buscamos es que la sociedad pueda transitar libremente, tranquila en las calles y tenga confianza en su policía, ‘esta policía me está cuidando’, que sientan esa confianza, esa es la confianza que queremos transmitirle, por medio del trabajo que estamos haciendo nosotros en coadyuvancia de la policía (civil)”, dijo el comandante de la Tercera Región Militar, General André Georges Foullon Van Lissum, al finalizar el acto.

¿Hay una garantía que con esto bajen índices delictivos?

Yo digo que sí, porque cada vez la gente se da más cuenta, yo el tiempo que tengo aquí me he dado cuenta que la sociedad se acerca mucho más a sus autoridades, tiene más confianza y eso es lo que logra el éxito, la confianza.

Antes de iniciar el desfile, Foullon Van Lissum dirigió un mensaje en el que recalcó que esta Tercera Brigada coadyuvará con las autoridades de seguridad pública para crear un “ambiente de seguridad, paz y armonía, un clima de garantías” que ofrezca más posibilidades de inversión, crecimiento y desarrollo para mejorar la calidad de vida de los sinaloenses.

También hizo hincapié en que los jóvenes sinaloenses pueden ver en la Policía Militar una opción de carrera militar.

“Aquí encontrarán una estructura sólida, firme, transparente y abierta a la población. Prueba de ello es este magno desfile que todos podremos apreciar”, señaló.

Impresiona desfile... y desquicia el tráfico Culiacán 6B

FIDEICOMISO DE LA UAS

Falla tribunal a favor de universitarios: Medrano

GABRIEL MERCADO

Un grupo de universitarios que interpusieron recursos de amparo desde el año 2014 en contra del descuento del fideicomiso de la UAS y que exigen la devolución del dinero ganaron el juicio de amparo, el cual fuera interpuesto y recientemente decretado a su favor el pasado viernes por el Tribunal de Circuito de Mazatlán.

Esto lo dio a conocer Marco Antonio Medrano Palazuelos, quien ha acompañado a diversos grupos de la universidad en las batallas legales contra esas medidas de la administración.

A lo largo del tiempo desde que inició esta lucha contra esos acuerdos, los cuales modificaban también el tiempo laboral y la edad para tener la jubilación dinámica, ya ha perdido la UAS algunos procesos jurídicos y se ha visto obligada a devolver el dinero descontado de la nómina y que serviría para el fideicomiso que financiaría los pagos de retiro.

En este paquete iban alrededor de mil 700 trabajadores, explicó Medrano, sin embargo, algunos se desistieron de la demanda y el juzgado determinó sobreseer sus procesos.

“Tenemos la información de que ya fue votado, para nosotros creemos que es favorable, hay amparo favorable para aquellos que mantienen el juicio, para aquellos que, pese a las argucias, las

LOS MONTOS

Marco Antonio Medrano dijo que no tenían de momento el cálculo de cuánto tendría que entregar la universidad, ya que los montos variaban, teniendo algunos trabajadores, en base a su sueldo y categoría, acumulados de entre 40 mil hasta 200 mil pesos.

prácticas incorrectas de presión, de chantaje, intimidaciones y demás, sostuvieron la demanda”.

Medrano Palazuelos dijo que se encuentran en proceso de recibir las copias certificadas de la resolución y se de vista al Tribunal de lo Contencioso Administrativo, el cual al igual que los anteriores casos ya ganados, deberá determinar los pagos a cada trabajador participe del amparo; se han visto obligados a entregar hasta la fecha alrededor de mil millones de pesos por los anteriores juicios.

“Necesitamos esperar para que lo opera la Junta, no vemos dificultades en cuanto a si tienen la obligación de devolverle el dinero a los trabajadores que indebidamente les fue descontado producto del fideicomiso ilegal que se formó, este dinero debe de estar, confiando en la honradez de la administración universitaria, ese dinero debe estar separado, debe estar en el banco, y debe estar bajo ese resguardo que le garantice al trabajador que el dinero se le va a entregar”, refirió.

PASA EL PELIGRO

Para el mediodía de ayer las autoridades indicaron que el peligro para los poblados que fueron evacuados ya había pasado, por lo que la gente pudo regresar a sus casas.

EN GUASAVE

Evacuan a 3,600 personas por una fuga de amoniaco

REYES IVÁN CAMACHO

GUASAVE._ Una fuga de amoniaco en una planta distribuidora generó ayer la evacuación de más de 3 mil personas de las comunidades de Corerepe, El Gallo y Ejido El Huitussito, sin que se reportaran lesionados ni intoxicados.

Francisco Soto, director de Protección Civil municipal, informó que cerraron la circulación por la carretera estatal entre Corerepe y la calle 11, para que elementos de bomberos y protección civil pudieran realizar las labores.

“Gracias a Dios no pasó a mayores, todo está controlado, en cuestión de horas podremos devolver a las personas a sus casas, fueron alrededor de 3 mil 600 personas de Corerepe, El Gallo y El Huitussito”, dijo el funcionario.



La fuga de amoniaco se registró en un punto de abastecimiento ubicado por la calle 300, a unos kilómetros de Corerepe.

La fuga ocurrió cuando un productor agrícola que estaba cargando una nodriza le dio marcha a su vehículo antes de que desconectaran la manguera del depósito abastecedor, rompiendo las válvulas e iniciándose así el derrame del gas tóxico.

Por fortuna tanto el único trabajador que estaba laborando en ese momento en la planta como el productor agrícola lograron ponerse a salvo antes de que el gas los ahogara.

En el cielo se formó una nube tóxica por lo que Protección Civil emprendió un operativo de evacuación en las comunidades de Corerepe y ejido El Huitussito, ante el peligro de que el aire llevara la nube tóxica hacia esas comunidades.

Esta vez la naturaleza fue benévola ya que en el momento que ocurrió el accidente no había co-

rrientes de aire que llevara la nube tóxica hacia las zonas pobladas.

“La nube de gas se concentró en esta parte y lo que nos ayudó fue que no hubo corrientes de aire y se empezó a disipar aquí mismo. Dios guarde nos hubiera tocado una corriente de aire y entonces sí nos hubiera ido mal”, explicó el director de Protección Civil.

Este accidente, añadió, deja de manifiesto la peligrosidad de estos establecimientos.

“Ahorita fue una planta de amoniaco, pero también que tenemos que tomar las medidas preventivas en las gaseras, que también se usa mucho eso de ir a recargar combustibles”, indicó.

Soto expuso que harán una revisión en todos esos establecimientos para cerciorarse que trabajan con la normatividad establecida.